## Cuba en Simposio Internacional de la Unesco



París, 18 ene (RHC) Cuba participará hasta el próximo 20 de enero, en la Sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (Unesco) en París, en el Simposio Internacional sobre políticas educativas: Liderazgo escolar, seguimiento y evaluación, y gobernanza para la implementación del Marco de Acción de Educación 2030.

Mercedes Escudero Olazábal, directora de Educación de la oriental provincia cubana de Camagüey preside la delegación de la mayor isla de Las Antillas que integran, además, representantes de la Comisión Nacional Cubana de la Unesco y de la Delegación Permanente de Cuba ante la Organización.

Refiere la información del sitio oficial del Ministerio cubano de Relaciones Exteriores que el seguimiento a estos temas constituye para la nación caribeña una prioridad medular de cara al proceso que se inicia, como resultado de la voluntad política y el serio compromiso del gobierno cubano en el proceso de implementación de la nueva Agenda Educativa 2030.

La ceremonia de apertura del simposio, efectuada este 18 de enero, estuvo a cargo de Qian Tang, subdirector general de Educación de la Unesco.

Participan en el foro Estados Miembros de la Organización, representantes de la comunidad educativa internacional, Organizaciones Internacionales y la sociedad civil.

Los principales temas que conforman la agenda de trabajo para las tres jornadas, se agrupan bajo: liderazgo escolar, seguimiento y evaluación, y gobernanza en el marco de la Agenda educativa 2030.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/81642-cuba-en-simposio-internacional-de-la-unesco



## Radio Habana Cuba